



## PULSO POLÍTICO



## SORPRESAS, AL ARRANQUE DE CAMPAÑAS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Por adelantarse a otras corcholatas, Marcelo Ebrard incumplió las reglas del proceso interno de Morena, y como precandidato a coordinar la 4T, anunció que de ganar postulación y elección presidencial, crearía la Secretaría de la Cuarta Transformación y le pediría a Andrés, Andy, Manuel López Beltrán, hacerse cargo de esa dependencia, pero de inmediato, el dirigente nacional de su partido, Mario Delgado, criticó su anticipada propuesta y, para colmo, el hijo del Presidente la agradeció y rechazó.

No fue la única sorpresa al inicio de campañas, porque también Adán Augusto López Hernández, en un acto en la Universidad de Guadalajara, rindió homenaje al recién fallecido exrector, Raúl Padilla López, que a lo largo de los años fuera blanco permanente de injustas críticas y acusaciones del Ejecutivo Federal y, éste, a su vez, dejó perplejos a muchos al anunciar en su mañanera que Luisa María Alcalde Luján, la joven titular de la Secretaría del Trabajo, que ha ocupado ese cargo desde el inicio del sexenio, será la nueva titular de Gobernación.

## DE ESTO Y DE AQUELLO...

**Por incurrir** en graves violaciones a la Constitución y al proceso legislativo, el ministro Javier Laynez propondrá en la sesión del Pleno de la Suprema Corte de Justicia, este jueves, invalidar la segunda parte del Plan B de Reforma Electoral que seguramente, como fue en el caso de la primera, será también rechazada, a propuesta de su colega, Alberto Pérez Dayán.

**Si la atención** gubernamental que hoy está fija en el proceso interno de Morena, del que saldrá él, o la, sucesora de AMLO, se desviara a lo que ocurre desde hace varios días en municipios de Zacatecas y Michoacán, e investigara que vehículos del Ejército han sufrido reales o extraños "accidentes" que han costado la vida y causado graves lesiones a varios militares.

**El fin de semana**, en la carretera federal 49 Fresnillo-Río Grande, tres soldados perecieron y al menos otros 16 resultaron gravemente heridos al chocar el camión de la Secretaría de la Defensa Nacional con otro vehículo, en tanto uno más que realizaba labores de patrullaje en una brecha de Los Llanos, en el municipio de Apatzingán, estalló por un artefacto explosivo "sembrado" por manos criminales.

**Al inicio** de su campaña en Guadalajara, Adán Augusto López Hernández reiteró que no aceptaría los cinco millones de pesos de financiamiento que Morena le otorgará de apoyo a sus corcholatas, por más que el dirigente de ese partido le advirtiera que su negativa, además de inequidad, restará certeza al proceso, ya que los demás contendientes aceptaron recibirlo.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico